



La gare de Murat, et à l'arrière-plan, la Vierge monumentale du rocher de Bonnevie. La plupart des guides ferroviaires citent Murat pour le rocher qui la domine et la Vierge monumentale ayant remplacé l'ancien château à son sommet. Seul celui de 1936 fait allusion à sa "vieille ville très pittoresque" ; un guide de 1901 mentionne aussi les "cornets" de Murat, pâtisserie renommée du lieu, alors en vente à la gare.

IVR83\_20151500011NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP  
communication libre, reproduction soumise à autorisation